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Приложение №2 к Условиям открытия, ведения и обслуживания банковского счета типа «С» 
Appendix No. 2 to the Conditions for opening, maintaining and servicing a bank account of type "C" 

Тарифы/ Tariffs
	1. Вознаграждение Банка оплачивается только в безналичном порядке. Указанные в настоящем Тарифе вознаграждения в рублях взимаются в рублях Российской Федерации. Указанные в настоящем Тарифе вознаграждения в иностранной валюте взимаются в соответствующей валюте, в рублях по официальному курсу Банка России на дату оплаты или иных иностранных валютах по официальному курсу (кросс-курсу) Банка России на дату оплаты.
2. Вознаграждение Банка оплачиваются клиентами в дату оказания услуги, если иное не предусмотрено соответствующим Тарифом или примечанием к нему. В случае недостаточности средств на счете клиента для оплаты вознаграждения, услуга не оказывается.
3. Размеры и ставки вознаграждений могут быть изменены Банком с предварительным уведомлением клиентов, если иное не установлено Договором.
4. Вознаграждения банков-контрагентов (третьих банков), другие дополнительные расходы по исполнению поручений клиентов возмещаются (оплачиваются) клиентами по фактической стоимости произведенных расходов.
5. При исполнении расчетных документов по осуществлению платежей в бюджетную систему Российской Федерации (в т.ч. налоги, сборы, пени, штрафы, таможенные платежи, безвозмездные перечисления на счета бюджетов всех уровней), страховые взносы, а также пени и штрафы в государственные и другие внебюджетные фонды (в т.ч. Пенсионный Фонд РФ, Фонд социального страхования РФ, Федеральный и территориальные фонды обязательного медицинского страхования, Фонды социальной поддержки населения и т.д.), при перечислении (зачислении) добровольных взносов в пользу благотворительных фондов вознаграждение не взимается.
6. Удержанное Банком вознаграждение за оказание услуг клиентам возврату не подлежит, за исключением ошибочно удержанного вознаграждения и тех видов услуг, по которым в договорах предусмотрен возврат вознаграждения.  
7. Любые иные операции и услуги Банка, не указанные в настоящем Тарифе, тарифицируются в соответствии с Разделом 6 Сборника тарифов вознаграждений за услуги, оказываемые АО «Банк 131», при условии допустимого применения операций/услуг по банковскому счету типа «С».
	1. The Bank's remuneration is paid only by bank transfer. The remuneration specified in this Tariff in rubles is charged in rubles of the Russian Federation. The fees specified in this Tariff in foreign currency are charged in the appropriate currency, in rubles at the official exchange rate of the Bank of Russia on the date of payment or other foreign currencies at the official exchange rate (cross-rate) of the Bank of Russia on the date of payment.
2. The Bank's remuneration is paid by the clients on the date of rendering the service, unless otherwise provided by the relevant Tariff or a note to it. In case of insufficient funds on the client's account to pay the remuneration, the service is not provided.
3. The amounts and rates of remuneration may be changed by the Bank with prior notification to clients, unless otherwise stipulated by the Agreement.
4. The remuneration of counterparty banks (third banks) and other additional expenses for the execution of clients' orders are reimbursed (paid) by the clients at the actual cost of the expenses incurred.

5. When executing settlement documents for making payments to the budget system of the Russian Federation (including taxes, fees, penalties, fines, clients payments, gratuitous transfers to the accounts of budgets of all levels), insurance premiums, as well as penalties and fines to state and other extra-budgetary funds (including The Pension Fund of the Russian Federation, the Social Insurance Fund of the Russian Federation, Federal and territorial Mandatory Medical Insurance Funds, Social Support Funds, etc.), when transferring (crediting) voluntary contributions in favor of charitable foundations, remuneration is not charged.

6. Remuneration withheld by the Bank for the provision of services to clients is not subject to refund, except for erroneously withheld remuneration and those types of services for which the contracts provide for the return of remuneration.
7. Any other operations and services of the Bank not specified in this Tariff are charged in accordance with Section 6 of the Collection of Remuneration Rates for services provided by Bank 131 JSC, subject to the permissible use of operations/services on a bank account of type "C".






	№ п.
	


№ пп.
	Перечень услуг / операций
List of services / operations
	Размер вознаграждения и срок оплаты
Remuneration amount and payment term

	
	
	
	Базовая ставка
Base rate
	Минимум
Minimum

	1.
	
	Открытие счета
Opening an account
	
	

	
	1.1.
	Открытие банковского счета типа «С» 
Opening a bank account of type "C"
	 Без взимания вознаграждения
	 

	2.
	
	Обслуживание счета 
Account maintenance
	
	

	
	2.1
	Обслуживание банковского счета типа «С» подключенного к системе дистанционного банковского облуживания «Интернет-Клиент»
Maintenance of a bank account of type "C" connected to the remote banking service system "Internet Client"
	 Без взимания вознаграждения
	 

	3.
	
	Закрытие счета
Closing an account
	
	

	
	3.1
	Прием и оформление заявления Клиента о расторжении Договора, проверка остатка денежных средств и непогашенных обязательств Клиента, закрытие банковского счета типа «С» в автоматизированной банковской системе, направление уведомления в налоговые органы
Receiving and processing the Client's application for termination of the Contract, checking the balance of funds and outstanding obligations of the Client, closing a bank account of type "C" in the automated banking system, sending a notification to the tax authorities
	Без взимания вознаграждения
	

	4.
	
	Зачисление денежных средств, поступивших на счет Клиента
Crediting of funds received to the Client's account
	
	

	
	4.1.
	Зачисление денежных средств, поступивших на банковский счет типа «С»
Crediting of funds received to a bank account of type "C"
	Без взимания вознаграждения
	

	5.
	
	Прием и исполнение платежных поручений на перевод денежных средств в рублях РФ с банковского счета типа «С»
Acceptance and execution of payment orders for the transfer of funds in Russian rubles from a bank account of type "C"
	 
	 

	
	5.1.
	На счета, открытые в АО "Банк 131"
To accounts opened in Bank 131 JSC
	 Без взимания вознаграждения
	 

	
	5.1.1.
	Поступивших по системе дистанционного банковского обслуживания «Интернет-Клиент»
Received through the "Internet Client" remote banking system
	 Без взимания вознаграждения
	 

	
	5.1.2.
	Поступивших на бумажных носителях 
Received on paper
	Без взимания вознаграждения
	

	
	5.2.
	На счета, открытые в других банках 
To accounts opened with other banks
	 
	 

	
	5.2.1.
	Поступивших по системе дистанционного банковского обслуживания "Интернет-Клиент"
Received through the "Internet Client" remote banking system*
	 
	 

	
	5.2.1.1.
	Перечисление денежных средств на счета физических лиц, в т.ч. зарегистрированных в качестве самозанятых, открытые в других банках на территории Российской Федерации
Transfer of funds to the accounts of individuals, including those registered as self-employed, opened in other banks on the territory of the Russian Federation**
	 2% от суммы платежа
	55 рублей 

	
	5.2.1.2.
	Перечисление денежных средств на счета юридических лиц, индивидуальных предпринимателей, открытые в других банках на территории Российской Федерации
Transfer of funds to accounts of legal entities and individual entrepreneurs opened in other banks in the territory of the Russian Federation**
	 50 рублей за один расчетный документ
	 

	 
	5.2.2.
	Поступивших на бумажных носителях
Received on paper*
	500 руб. за каждый расчетный документ
	 

	
	5.2.3.
	Срочный перевод в рублях
Urgent transfer in rubles***
	200 руб. за каждый расчетный документ
	

	6.
	
	Информационные и консультационные услуги
Information and consulting services
	
	

	
	6.1.
	Выдача копии выписки, дубликата выписки клиенту на бумажном носителе
Issuance of a copy of the statement, a duplicate of the statement to the client on paper
	 Без взимания вознаграждения
	 

	*Примечание к/ Note to п. 5.2.1, 5.2.2.
	Перевод денежных средств на сумму свыше 100 млн. руб. осуществляется с использованием сервиса срочного перевода в платежной системе Банка России вне зависимости от установленного в платежном поручении Клиента значения в поле «вид платежа» и тарифицируется в соответствии с пунктом 5.2.3 Тарифов за каждый расчетный документ.
The transfer of funds in the amount of over 100 million rubles is carried out using the urgent transfer service in the payment system of the Bank of Russia, regardless of the value set in the "type of payment" field in the Client's payment order and is charged in accordance with paragraph 5.2.3 Tariffs for each settlement document.

	***Примечание к/ Note to п. 5.2.3.
	Перевод осуществляется Банком на основании платежного поручения Клиента, поступившего в Банк по системе дистанционного банковского обслуживания "Интернет-Клиент», в котором указано значение «срочно» в поле «вид платежа».
Перевод денежных средств осуществляется при наличии возможности у Банка. В случае невозможности исполнения платежного поручения с использованием сервиса срочного перевода в платежной системе Банка России, Банк осуществляет платеж через платежную систему Банка России с использованием сервиса несрочного перевода (в соответствии с пунктами 5.2.1).
The transfer is carried out by the Bank on the basis of the Client's payment order received by the Bank via the Internet Client remote banking system, which specifies the value "urgent" in the "type of payment" field.
The transfer of funds is carried out if the Bank has the opportunity. If it is impossible to execute a payment order using the urgent transfer service in the payment system of the Bank of Russia, the Bank makes a payment through the payment system of the Bank of Russia using the non-urgent transfer service (in accordance with paragraphs 5.2.1).

	 **Примечание к/ Note to п. 5.2.1.1., 5.2.1.2
	В случае указания значение «срочно» в поле «вид платежа» применяется дополнительно тариф за срочный перевод.
If the value "urgent" is specified in the "type of payment" field, an additional tariff for an urgent transfer is applied.




	
	



